

# BIG ISSUE

## Antusias Warga Saat Penutupan Karya Bhakti Desa Kebondalem di meriahkan Turonggo Seto dan Produk UMKM

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID](http://TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID)

Jul 24, 2023 - 15:07



**TEMANGGUNG-** Penutupan karya Bhakti TNI dengan Masyarakat berupa pengecoran jalan sepanjang 233 meter di warnai pagelaran seni budaya dan UMKM Desa Kebondalem Kecamatan Bejen Kabupaten Temanggung. Senin 24/07/2023).

Antusias warga saat penutupan Karya Bhakti TNI Kodim 0706/Temanggung di sambut dengan meriah warga. Bagaimana tidak, pihak pemerintah Desa menyajikan kesenian seni turonggo seto kesenian tradisional serta serta menggelar produk produk hasil pertanian warga setempat meliputi kopi robusta, keripik, jajanan khas temanggung serta madu hasil budidaya sendiri maupun madu hutan.



Sebelumnya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P saat penutupan Karya Bakti mengatakan," penutupan karya Bhakti kali ini sekaligus mempromosikan produk produk hasil pertanian, di tambah dengan adanya jalan yang menghubungkan Desa Kebondalem dengan Desa Congkrang kecamatan Bejen memberikan dampak yang bagus seperti meningkatkan ekonomi warga, mempermudah para petani untuk berkebun.ungkapnya.

Pihaknya berpesan," nanti setelah ditutup ini jangan dilewati dulu pakai kendaraan selama sebulan biar kering betul, biasanya kalau dari PO 3 minggu, kalo ini sebulan baru di buka untuk di lalui kendaraan, biar betul kering maksimal.

" Dengan adanya kegiatan karya Bhakti seperti ini kerjasama dengan kami TNI dengan masyarakat semakin erat. Tutupnya.

Dikatakan oleh kades Kebondalem Misrinah," penutupan karya Bhakti sekaligus pembukaan expo di kebon dalem untuk mempromosikan hasil olahan warga.

Disamping itu ia juga mengungkapkan," terima kasih serta apresiasi atas terselenggaranya karya Bhakti ini semoga bermanfaat untuk semua warga kebondalem.

" Harapan kami sebagai pemerintah Desa kebersamaan, persatuan, gotong royong baik proses awal yang telah kita lalui berjalan dengan lancar dan

baik.tutupnya.

Acara dilanjutkan dengan pentas seni budaya, dilakukan peninjauan hasil karya Bhakti pengecoran jalan dengan di akhiri pemotongan pita menandakan berakhirnya kegiatan Karya Bhakti, serta diikuti oleh jajaran Forkopimcam dan unsur pemerintah Desa.

Pewartarico